



## Manifeste de l'AMF

L'AMF interpelle solennellement le Gouvernement pour qu'il prenne pleinement conscience des difficultés qu'auront les collectivités à mettre en oeuvre le plan d'économies et qu'il mesure l'impact de cet effort sur la population et sur l'économie nationale.

Les collectivités locales, et particulièrement celles du bloc communal, sont déterminées à contribuer au redressement des comptes publics et à participer de manière constructive, aux réformes annoncées par l'Etat, pour accompagner l'effort d'économies. Mais, il est nécessaire que leur contribution s'accompagne d'un changement complet dans leurs relations avec l'Etat, fondé sur trois axes :

- **un réexamen de ce dispositif insoutenable** pour les collectivités,
- **l'arrêt immédiat des transferts de charges et des mesures normatives**, sources d'inflation de la dépense,
- **la réunion urgente, d'une instance de dialogue et de négociation**, pour remettre à plat les politiques publiques nationales et européennes, impactant les budgets des collectivités locales, dans un rapport de respect et de confiance mutuels.